



DE

Zum **nächstmöglichen Zeitpunkt** ist in dem
Forschungsprojekt „Rising Autocratization in Democracies“

(Prof. Dr. Theresa Gessler)

Eine Stelle als

Studentische*r Beschäftigte*r 5-8 h pro Woche

befristet bis einschließlich Oktober 2026 zu besetzen.

Aufgaben:

- Assistenz in einem Forschungsprojekt zu Demokratie und Autokratisierung in Mittel- und Osteuropa und Lateinamerika
- Auswertung spanisch- oder englischsprachiger Zeitungsartikel über politische Entwicklungen

Voraussetzungen:

- Interesse an Sozialwissenschaft
- Teamfähigkeit
- Von Vorteil: Gute Spanischkenntnisse
- Von Vorteil: Gute EDV-Kenntnisse und Grundkenntnisse wissenschaftlichen Arbeitens

Die Tätigkeit bietet die Möglichkeit, einen Einblick in die Arbeit des Forschungsprojekts zu erhalten, in einem Team zu arbeiten und das eigene Wissen in den Sozialwissenschaften zu festigen und auszubauen.

Mobiles Arbeiten, ebenso wie ein Arbeiten vor Ort in Frankfurt (Oder), ist möglich.

Die Bewerbungsfrist ist Mittwoch, der 19. November 2025. Die Bewerbungsgespräche sind für den 20. und 21. November 2025 angesetzt.

Interessierte Studierende richten ihre Bewerbungsunterlagen ebenso wie mögliche Fragen per Email an morgenstern@europa-uni.de.

Die Unterlagen (in einer pdf Datei) sollten umfassen:

- kurzes Motivationsschreiben
- tabellarischer Lebenslauf
- Überblick über bisherige Seminare und Leistungen.

Wir begrüßen Bewerbungen unabhängig von Geschlecht, Nationalität und sozialer Herkunft und freuen uns auf Ihre Bewerbung!



EN

The following position is available at the **earliest possible date** in the
Research Project „Rising Autocratization in Democracies“

(Prof. Dr. Theresa Gessler)

A position as

Student Employee for 5-8 h per Week

limited until end of October 2026.

Tasks:

- Assistance in a research project on democracy and autocratisation in Central and Eastern Europe and Latin America
- Analysis of Spanish- or English-language newspaper articles on political developments

Requirements:

- Interest in social sciences
- Ability to work in a team
- Advantageous: Good knowledge of Spanish
- Advantageous: Good IT skills and basic knowledge of scientific work

The position offers the opportunity to gain insight into the work of the research project, to work in a team, and to consolidate and expand your knowledge of social sciences.

Mobile working is possible, as is working on site in Frankfurt (Oder).

The application deadline is Wednesday, 19 November 2025. Interviews are scheduled for 20 and 21 November 2025.

Interested students should send their application documents and any questions they may have by email to morgenstern@europa-uni.de.

The documents (in a PDF file) should include:

- short letter of motivation
- tabular curriculum vitae
- Overview of previous seminars and achievements.

We welcome applications regardless of gender, nationality, or social background, and look forward to receiving yours!